

78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300
alexander.stengel@bad-duerrheim.de



Haben gemeinsam die Geschichtstafel enthüllt: V.l. Bürgermeister Walter Klumpp, Roland Manger, Ingrid Hasenfratz und Silvia Binnerer von der Arbeitsgruppe die die Tafel konzipierte, Alexander Theinert (Firma Belenus), Hans Buddeberg (Bürgerstiftung), Bauhofleiter Michael Liedtke, Ortsvorsteher Jürgen Schwarz, Peter Kühnle, Ortsvorsteher Karlheinz Ullrich und Hans Lohrer.

Neue Geschichtstafel berichtet von Baldingens Historie

Am vergangenen Freitag wurde eine gemeinsame Geschichtstafel für Ober- und Unterbaldingen vor dem ServiceCenter Ostbaar enthüllt. Dies war die letzte offizielle Handlung von Walter Klumpp als Bürgermeister der Stadt Bad Dürrhein.

Die Tafel zeigt Meilensteine der bewegten Baldinger Geschichte auf: Von der ersten Urkundlichen Erwähnung im Jahr 769, über die Zweiteilung 1302 in ein oberes und nieder- (unteres) Baldingen bis heute zur gemeinsamen 1250 Jahrfeier. Anstoß zu diesem Projekt gab Hans Buddeberg, Vorsitzender der Bürgerstiftung Bad Dürrhein. Er habe Unterbaldingens Ortsvorsteher Jürgen Schwarz bereits vor über einem Jahr angesprochen und eine von der Bürgerstiftung finanzierte Geschichtstafel zum 1250-Jährigen Jubiläum angeregt. „Wir geben das Geld, die Arbeit müsst ihr selber machen“, so Buddeberg damals, wusste Schwarz in seiner Begrüßung zu berichten. Buddeberg ergänzte und bot an, dass die Bürgerstiftung auch jedem anderen Bad Dürrheimer Ortsteil eine solche Tafel finanzieren würde.

Walter Klumpp freute sich über die neue Tafel, vor allem aber auch auf das Jubiläumsfest vom 05. bis zum 07. Juli. Er bedankte sich ausdrücklich bei der Bürgerstiftung, die diese Tafel ermöglichte. Klumpp meinte: „Jeder sollte sich mehr mit der Geschichte befassen“ und „Wenn man die historischen Wurzeln seiner Heimat versteht, ist man gerüstet für die Zukunft“. Deshalb sei auch der Gedanke des gemeinsamen Jubiläumsfestes toll.

Die Federführung zur Erstellung der Tafel hatte Roland Manger vom Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit beim Festkomitee. Er hat auch die Form der Tafel entwickelt, die sich, passend zum Standort, am ServiceCenter dahinter orientiert. Er dankte dann auch der Firma Belenus, insbesondere Alexander Theinert, die für die Erstellung der Tafel zuständig war. Silvia Binninger, die schon das Logo für das Jubiläum gestaltete, hat auch das Design der Tafel übernommen. Ingrid Hasenfratz, die für das Zusammentragen der historischen Daten zuständig war, meinte: „Kriege, Plünderungen, Überfälle, Hungersnöte – alles sei über Ober- und Unterbaldingen hereingebrochen. Das kann man sich heute, nach 70 Jahren Frieden gar nicht mehr vorstellen“, so Hasenfratz.

Karlheinz Ullrich, Ortsvorsteher von Oberbaldingen schloss die kleine Enthüllungsfeier mit der Vorfreude auf das große Jubiläumsfest.